

Lunes 23 de abril de 2012 • EXPRESIONES •

ENTIDADES

PRIMERA PIEDRA DE EDIFICIO DE LA ESPOL

Por los 30 años de creación del Centro de Educación Continua (CEC), de la Escuela Superior Politécnica del Litoral, sus directivos dieron a conocer a la comunidad el proyecto de construcción de



una nueva casa para la entidad, que se erigirá en el campus Gustavo Galindo. En la foto, durante el acto de imposición de la primera piedra del edificio, Miguel Fierro, vicerrector de Bienestar; Florencio Pinela, director de la Oficina de Ingresos; Julia Bravo González, directora del CEC; Moisés Tacle Galárraga, rector; y Armando Altamirano, vicerrector general.